

*22/10/10 : Mail du SE-UNSA à l'ensemble des écoles primaires de l'Indre*

Le 19 octobre dernier, à Paris, les cortèges convergeaient et se rejoignaient. A Châteauroux, d'autres organisaient la division d'un cortège qui devait être au départ unitaire. Nous nous sommes longtemps interrogés sur ce que nous devons faire face à ceux qui avaient délibérément choisi de casser l'unité syndicale, proclamant en termes beaucoup plus fleuris : "les décisions de l'intersyndicale on s'en fout". Nous avons finalement décidé de mettre les organisateurs de cette forfaiture syndicale devant leurs responsabilités et d'informer nos adhérents. Vous trouverez en pièce jointe le communiqué de presse de l'Union Départementale UNSA publié le 22 octobre 2010.

*Le bureau départemental de l'UD.UNSA*